

Mirar al cielo hace florecer las ideas



ANTONIO ACEDO

EL CIELO SOBRE SEVILLA. El Sol y la vida extraterrestre inteligente centrarán dos de las conferencias.

La Universidad Internacional de Andalucía mira hoy al cielo para poner en marcha su Jornada de Expertos en Astronomía, una cita abierta a todos los interesados que analizará el universo contemplado desde las estrellas

I. G. CABRAL □ SEVILLA
De 2009 se esperan muchas cosas, y, como cada uno arrima el calendario a sus intenciones, quienes más miran al cielo le han colocado el cartel de Año Internacional de la Astronomía, uno de cuyos proyectos es el denominado 'Una universidad, un universo'. La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) no ha tardado en sumarse al proyecto y propone hoy, durante toda la tarde, una Jornada de Expertos en Astronomía en su sede del Monasterio de la Cartuja.

Las sesiones comenzarán al abrigo de la estrella más popular por estos lares, el Sol. Teodoro Roca disertará sobre la influencia de éste en la conformación del sistema planetario. Además, por la cercanía del Sol, ésta ha sido una estrella muy estudiada de la que, avanza, "existen nuevos" hallazgos" que compartirá con los asistentes. Una hora después, a las cinco de la tarde, Álvaro Giménez Cañete tomará el micrófono para abordar el tema astrológico que más ríos de tinta hace correr, la búsqueda de otros mundos más allá del sistema solar. No sabemos si ya se

habrá descubierto vida inteligente en Marte o Ganímedes, pero de momento, el profesor adelanta que hay ciertos datos que hacen pensar en que "no se puede descartar la posibilidad de tener compañeros en otros planetas".

Como dicen que mirar al cielo es un buen consejo para aclarar las ideas, Eduardo Battaner explicará las capacidades científicas del universo asociándolo con su inabarcable campo magnético. Culminará la jornada, antes de un debate final, la ponencia de José Carlos del Toro, *La naturaleza polarizada: el modelo más bello del mundo*, una charla cuyo contenido recopilará buena parte de lo dicho en las anteriores sesiones.

DE UTILIDAD

Título: Jornada de Expertos en Astronomía de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en el marco del Año Internacional de la Astronomía (2009). **Cuando y dónde:** Hoy, de 16.00 a 21.00 horas en la UNIA (C/ Américo Vespucio, 2). **Precio:** La entrada a las conferencias es libre hasta completar el aforo disponible.